



## ***Propositions afférentes à l'adoption de l'Avis sur l'utilisation des logiciels libres et des formats ouverts à l'Université de Montréal***

L'Avis sur l'utilisation des logiciels libres et des formats ouverts à l'Université de Montréal adresse un bon nombre de recommandations à l'Université de Montréal sur le sujet des logiciels libres et des formats ouverts. Ces recommandations demandent un changement important dans la mentalité du développement informatique à l'Université. Pour être conséquent dans nos prises de position et pour être en mesure de revendiquer efficacement ces changements, il serait de mise que la FAÉCUM effectue aussi ce changement de mentalité. C'est pourquoi, il est proposé de mettre en application les recommandations suivantes, pour les mêmes motifs que ceux expliqués dans l'avis adressé à l'Université de Montréal.

### **Recommandation 1**

**Que la FAÉCUM fasse la promotion de l'utilisation de logiciels favorisant les formats ouverts et l'interopérabilité.**

### **Recommandation 2**

**Que la FAÉCUM offre en format ouvert tous les documents qu'elle produit destinés au public.**

### **Recommandation 3**

**Que la FAÉCUM installe les logiciels Mozilla Firefox, Mozilla Thunderbird sur tous ses postes informatiques afin que tout officier ou employé ait la possibilité de les découvrir.**

### **Recommandation 4**

**Que la FAÉCUM vende The Open CD dans les différents comptoirs multiservices et crée des liens sur son site Web pour permettre aux étudiants de télécharger différents logiciels libres.**